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Aus dem Ortsgemeinderat 
 
Am 01.10.2020 fand in Pelm, Mehrzweckhalle Bahnhofstraße, unter Vorsitz von Ortsbürgermeister Leo 
Meeth eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung des Ortsgemeinderates der 
Ortsgemeinde Pelm statt. 

Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Annahme von Zuwendungen 
Die Ortsgemeinde Pelm hat für die Förderung der Jugendarbeit und die Unterstützung des Dorflebens zwei 
Spenden erhalten und genehmigt: 
Die Firma Rheinkalk GmbH, Wülfrath (Lhoist) spendete 3.000,00 €. 
Ein Spender, der nicht genannt werden möchte, überwies 200,00 €. 
 
Teilfortschreibung Flächennutzungsplan - Ausweisung von Baugebieten 
Die Verbandsgemeinde Gerolstein ist nach dem Fusionsgesetz verpflichtet, bis zum 01.01.2026 einen 
rechtgültigen Flächennutzungsplan aufzustellen. Um den Ortsgemeinden bei der Ausweisung neuer 
Baugebiete entgegen zu kommen, wird parallel zur Gesamtfortschreibung eine Teilfortschreibung für die 
Ausweisung neuer Baugebiete durchgeführt. Ergänzend zu den im derzeitigen Flächennutzungsplan 
ausgewiesenen Flächen Walsweiler und Grundacker stimmte der Ortsgemeinderat der Aufnahme einer 
zusätzlichen Fläche in Verlängerung des Baugebietes Walsweiler in die Teilfortschreibung des 
Flächennutzungsplans zu.  
 
Bau eines Funkturms zur Mobilfunkversorgung 
Der Aufstellung eines Telekom Mobilfunkturmes wurde grundsätzlich zugestimmt, jedoch nicht der 
Aufstellung auf dem vorgeschlagenen Standort in direkter Nähe des Wasserhochbehälters, in der geplanten 
Dimension. Der Gemeinderat Pelm stimmt der geplanten Aufstellung eines Telekom Mobilfunkturmes auf 
Pelmer Gemarkung grundsätzlich zu. Wegen vorgebrachten Bedenken sollte jedoch der Bauherr beauftragt 
werden, einen geeigneteren Standort weiter entfernt von der örtlichen Bebauung und ggf. in einer 
kleineren Dimension zu prüfen. 
 
Ausbau Gemeindestraßen im Studentenfeld (Grundsatzbeschluss) 
Die Straßenzüge im Baugebiet Studentenfeld sind inzwischen marode und sanierungsbedürftig und 
erfordern eine Erneuerung in den kommenden Jahren. Der Gemeinderat Pelm befürwortete, einen Betrag 
in Höhe von 50.000,00 € für die Vorplanungskosten zum Ausbau der Straßenzüge „Im Studentenfeld“ im 
Haushalt 2021 bereitzustellen. 
 
 
Aus der nichtöffentlichen Sitzung: 
 
Grundstücksangelegenheiten 
Es wurde in 14 Grundstücksangelegenheiten beschlossen. 
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